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Carlinhos é sexto a 
deixar CPI do áudio 
vazado em Cachoeira
Comissão processante que apura conduta de Thálitha e Adriana na
divulgação de conteúdo encara saída de vereadores; seis desistiram

O áudio vazado da vereado-
ra Rogéria Lucas (Podemos) e 
o suposto esquema de compra 
de votos continuam movimen-
tando o cenário político de 

Cachoeira Paulista. Na sessão 
da terça-feira (12), o vereador 
Carlinhos da Saúde (PL) renun-
ciou à sua vaga na comissão 
processante que apura a divul-

gação do material. Rodolpho 
Borges (Rede) foi a única opção 
disponível para integrar a apu-
ração. Desde o dia da abertura 
da processante, em 30 de maio, Pág.  3

já se passaram mais de cem 
dias, intervalo de tempo com 
diversos troca-trocas entre os 
vereadores que compunham 
a comissão.

Brejão, Agenor do Todico, Dil Fonseca, Rogéria Lucas, Ângela Protetora e agora Carlinhos da Saúdes; seis já deixaram as investigações na Câmara

Foto:  Reprodução/Arquivo Atos

Pinda espera 
Câmara para 
megaobra
de drenagem

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba anunciou na 
quarta-feira (13) o envio de 
um projeto à Câmara que 
solicita autorização para 
que o Município obtenha 
um financiamento para a 
execução de uma megaobra 
de drenagem nos bairros 
Galega e São Benedito. Or-
çada em R$ 35 milhões, a 
melhoria busca evitar que 
moradores e comerciantes 
continuem sofrendo com 
alagamentos na região cen-
tral da cidade. Pág.  7

Lorena amplia 
data de adesão 
a anistia sobre 
juros e multas

Os moradores de Lorena 
que possuem dívidas com 
impostos municipais rece-
beram uma boa notícia na 
manhã desta sexta-feira 
(15). A Prefeitura anunciou 
a prorrogação do prazo 
de adesão ao programa 
de concessão de anistia 
sobre juros e multas de 
pendências. Pág. 8

Foto:  Arquivo Atos

Câmara se dá 15 dias 
para votação do pedido 
de retorno de Celão

Pág. 3

O processo em torno 
da cassação de Marcelo 
Coutinho, o Celão (PSD), 
parece estar longe de uma 
conclusão na Câmara de 
Guaratinguetá. Dois pedi-
dos feitos pela defesa do 
ex-vereador chegaram a 
Casa, mas a resposta ficou 

aquém do que o político 
que ocupou a presidên-
cia do Legislativo queria. 
A Câmara recebeu, no 
último dia 6, um requeri-
mento da equipe jurídica 
do ex-vereador com dois 
pedidos.Quadro relembra período em que Celão ocupou presidência; vereador tenta retornar à Câmara de Guará

Defensoria quer
fim de ordem
de desocupação
em Ubatuba

A Defensoria Pública do 
Estado de São Paulo solicitou 
à Justiça, na terça-feira (12), 
a suspensão da ordem de 
desocupação de uma área do 
bairro Estufa 2 de Ubatuba, 
conhecida como Morro do 
Fórum. 

Pág.  4

MP acata denúncia por dispensa 
irregular de licitação entre 
Prefeitura de Cachoeira Paulista

O prefeito de Cachoeira 
Paulista, Antônio Carlos Mi-
neiro (MDB), foi denunciado 
pelo Ministério Público por 
dispensa ilegal de proces-
so licitatório, em contrato 
celebrado em 2021 entre a 
Prefeitura e a empresa Carlos 
Henrique dos Santos-ME, co-
nhecida como “Equipe Ninja”, 

para a prestação de serviços 
de roçadas e capinagem. O 
caso está sendo investigado 
na Delegacia Seccional de 
Guaratinguetá. Os primeiros 
convocados para oitivas des-
tacaram possível esquema 
para burlar o processo de 
contratação. 

Pág.  4 Dutra mais cara desde sexta-feira

Foto:  Arquivo Atos

Pedágio da Via 
Dutra chega
a R$ 15,70 em 
Moreira César

Os pedágios da rodovia 
Presidente Dutra ficaram mais 
caros para os motoristas que 
passam pela RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do Pa-
raíba e Litoral Norte). Pág. 8

Subsídio em
Pinda derruba
preço da tarifa 
de ônibus

A Câmara de Pindamo-
nhangaba aprovou na última 
sessão o projeto que autoriza a 
Prefeitura arcar com parte do 
valor da tarifa paga pelos usu-
ários do transporte público. A 
medida garantirá aos passa-
geiros, a partir da próxima 
semana, uma economia de 
18% a cada viagem.

Pág. 5

Thales entrega 
creche para
atender cerca
de 60 crianças

A secretaria de Educação 
de Cruzeiro inaugurou, na 
terça-feira (12), a Creche Pro-
fessora Manoela Magalhães 
Leite Escobar, na Vila Batista. 
O espaço, que já está em fun-
cionamento desde o final de 
agosto, tem capacidade para 
atender até sessenta crianças. 
Foi realizada uma adequação 
no prédio, que já havia fun-
cionado como escola e estava 
desativado desde a pandemia 
de Covid-19.
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Sala de nova creche em Cruzeiro

Foto:  Divulgação PMC

Piriquito assina 
contrato para 
ampliação de 
creche do Zuza

O prefeito de Aparecida, 
Luiz Carlos de Siqueira, o 
Piriquito (Podemos), assinou 
um contrato com o Governo 
do Estado de São Paulo para 
a ampliação da creche muni-
cipal José do Prado - Zuza. Ao 
total serão investidos mais de 
R$ 528 mil em obras.

Pág. 7

São Sebastião 
anuncia farmácia 
gratuita 24 horas

A Prefeitura de São Se-
bastião anunciou a criação 
de uma farmácia pública 
com atendimento 24 horas. 
O serviço será implantado 
em frente ao Hospital de 
Clínicas de São Sebastião, 
no Centro. Pág. 7

Aparecida cobra 
entrega de 
medicamentos 
de alto custo

Moradores que depen-
dem de medicamentos de 
alto custo em Aparecida 
estão há dois meses sem o 
tratamento com os remé-
dios. A secretaria de Saúde 
destacou que o problema 
é causado pelo atraso no 
sistema de fornecimento 
estadual.

Pág. 7
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O PRESIDENTE É UM 
HOMEM DE SORTE?
À primeira vista, o presidente Lula 
é um homem de sorte?
Será que é dotado de uma força 
invencível e inexplicável da qual 
derivam acontecimentos únicos na 
vida das pessoas?
É o único representante da esquer-
da pronto para concorrer, represen-
tar o movimento e ganhar eleições.
O Presidente Lula, por méritos 
próprios, soube construir uma 
imagem política popular e vestir o 
figurino da esquerda.
Aí não houve sorte. Foi o destino 
ou oportunidade?
Politicamente, há dúvidas, que em 
2026 não seja candidato à reelei-
ção?
Quando chegar o momento o Pre-
sidente será um forte candidato.
O único obstáculo é a sua idade, a 
sua saúde, mas, a disposição estará 
presente.

Outro aspecto da sua personalida-
de para explicar o inexplicável e 
reafirmar a força invencível da sua 
presença para a sociedade achar 
que a economia melhorou(?).
As contas nacionais e a inflação 
em 2023 sobre controle, apesar do 
da ira ao Banco Central, a dis-
cussão da reforma tributária e os 
arranjos políticos no parlamento, a 
sensação que o país caminha para 
a sua recuperação econômica.
A repetição do período de uma 
economia estável no seu primeiro 
momento, no período de 2003-
2010, com os grandes volumes de 
exportação de commodities.
Conforme estudos acadêmicos o 
ressurgimento dos países emer-
gentes, principalmente na América 
do Sul, com problemas estrutu-
rais em suas economias, - como 
a acumulação de ´poupança -, 
a popularidade do presidente é 
muito relacionada pelas condições 
internacionais.
A taxa americana de juros e as 
exportações de commodities, de-
senvolveram uma série histórica: o 
“índice de bonança”.
A sensação de melhora da eco-
nomia é resultado do restabeleci-
mento da economia mundial, na 
área europeia, pós pandemia, e a 
economia chinesa reencontrando o 
seu crescimento.
Não há nada de novo na economia 
brasileira que propicie essa sensa-
ção de recuperação. Pelo contrá-
rio!
A reforma tributária é uma grande 
incógnita, pois como o governo irá 
aumentar a arrecadação para com-
pensar os gastos do governo?
Há um longo caminho a percorrer.

De qualquer forma é melhor do 
que o caos que vivíamos.
Se o PIB surpreendeu o mercado e 
grande parte dos analistas econô-
micos, a nossa indústria, a joia da 
coroa no passado, o crescimento 
está abaixo do período pré-crise, 
2,7% e 18,7%, abaixo do pico 
mais recente que foi em 2011.
Continuamos no velho modelo de 
exportar café e importar produtos 
manufaturados, gerando empregos 
no exterior.
Exportamos soja, petróleo, minério 
de ferro e importamos fertilizantes 
químicos, agro defensivos, com-
bustíveis, trens de metrô, trilhos, 
tubos e válvulas de alta pressão.
A manutenção do país como 
exportador de commodities é a re-
ceita para transformar o nosso PIB 
em um “voo de galinha”, como 
definem os economistas.
O sobe e desce, a falta de estabili-
dade econômica, segurança jurídi-

ca e política.
O momento é propício para a 
economia retirar algumas travas do 
crescimento da indústria incenti-
vando a inovação, a absorção de 
mão de obra qualificada (ainda 
existente no mercado) para pavi-
mentar o caminho do crescimento 
econômico pensando o longo 
prazo.
Uma fatia considerável da socie-
dade, formadores de opinião, viu 
a sua renda desabar nos últimos 
anos.
Em resumo, os brasileiros mais 
escolarizados foram empurrados 
para empregos que pagam menos, 
pois não há vagas suficientes no 
mercado produtivo e intelectual.
Outro grande problema a resolver 
é o da escolaridade do trabalhador 
brasileiro.
Em estudo recente, a evolução dos 
anos de escolaridade da população 
brasileira de 1980 a 2019, passa-
mos de uma população adulta com 
2,6 anos de escolaridade média 
para 8,1 anos – um salto surpreen-
dente – 211%.
No entanto o PIB (Produto Interno 
Bruto), por trabalhador, em dóla-
res deflacionado em 2017, aumen-
tamos de U$ 31 mil para US$ 32 
mil, ou seja, 3%. Ridículo 3%!
Precisamos analisar se o currículo 
da educação básica está atento às 
necessidades do mundo do traba-
lho e se as políticas econômicas 
estão adequadas para absorver 
adequadamente as competências 
já adquiridas dos trabalhadores 
recém-formados.
Não é o Presidente Lula que tem 
sorte.
É o nosso país que não tem sorte!

 

É o nosso país que 
não tem sorte!

“O socialismo 
dura até acabar 

o dinheiro dos outros”
 Margaret Thatcher

Política a conta-gotas...
Reconhecimento de área

Quem circulou pelo Congresso 
Nacional essa semana – com re-
percussão na política de algumas 
cidades da região – foi o prefeito 
Isael Domingues, com direito a 
foto no plenário da Câmara com o 

deputado Marcio Alvino. Aparente-
mente, uma foto com parlamentar 
em Brasília sempre foi algo comum, 
exceto nesta fase onde se define 
quem poderá substituir Alvino no 
parlamento federal em 2026, uma 
vez que ele deverá concorrer à 
Prefeitura de Mogi das Cruzes, na 
eleição do ano que vem. Pelo andar 
da carruagem, o PL pretende investir 
em Isael para uma vaga da Câmara 
dos Deputados!!! 

Comitiva
Ainda sobre o prefeito de Pinda e 

sua comitiva em Brasília, a viagem 
não se limitou ao aceno de Marcio 
Alvino. Enquanto Isael Domingues 
e o secretário João Carlos cumpriam 
agenda com o presidente Geraldo 
Alckmin, Ricardo Piorino percorria 
os ministérios alinhavando emendas 
com os deputados. A repercussão 
da visita foi quase imediata entre 
alguns políticos de Pinda. Muitos 
acreditam que as frequentes apari-
ções de João Carlos no gabinete do 
vice-presidente já é parte de uma 
costura para garantir a presença do 
PSB no palanque de Piorino.

Contraponto 
E por falar em aliança eleitoral 

de Pinda, corre na boca pequena que 
o PSB de Alckmin poderá receber 
reforço de Rafael Goffi, enquanto 
o PT possivelmente receberá o ex-
-prefeito Vito Ardito, sinalizando 
uma provável majoritária, que pelo 
menos garanta representantes dos 
partidos na futura Câmara. Sobre 
a tendência do PP de Norbertinho 
somar forças com o palanque de 
Ricardo Piorino, ainda segue sem 
comentários entre os politiqueiros...

Nostalgia
No vale tudo para "chamar 

sua atenção" disseram que bateu 
saudades no ex-prefeito Junior Fi-
lippo do seu tempo no comando de 
Guaratinguetá, a julgar pelos vídeos 
puxando a lembrança dos eleitores 
às obras do passado. Essa semana 
a nostalgia relembrou o Complexo 
Mário Covas. Que venha 2024!!!

Eliminatória interna
Em ritmo de seletiva eleitoral 

no grupo suprapartidário de Marcus 
Soliva, os times, quer dizer, os pré-
-candidatos, estão avançando com 

tudo no processo de viabilização 
de seus nomes, de olho na ‘bênção 
da sucessão’. O vice Regis Yasu-
mura segue sua pré-campanha com 
um olho na administração e outro 
atento nas possibilidades de alian-
ças no mercado político. Já Miguel 
Sampaio e Dani Dias, ao que tudo 
indica juntos, caso contrário estão 
de ‘marcação cerrada’ disputando os 
territórios, porque onde um aparece, 
a outra chega junto e vice-versa.

Correndo por fora
Quem apostou que o movimento 

de João Pita a prefeito de Guaratin-
guetá não passava de ‘fogo de palha’ 
já está mudando o palpite. Disseram 
que ele formou um grupo completo 
– quatro mulheres e oito homens – 
porém, não filiou ninguém até que 
consiga imunidade partidária para 
não levar uma 'puxada de tapete' na 
reta final. Sem ferir o prefeito Mar-
cus Soliva, o discurso de João Pita 
continua o mesmo: “sou homem de 
grupo, porém tenho de fazer parte no 
grupo!” Para um bom entendedor, 
um pingo é letra...

O mesmo do mesmo
Como de praxe, a Câmara de Ca-

choeira elegeu 'o mesmo do mesmo' 
em termos de mesa administrativa, 
esta semana. Como favas contadas, 
Léo Fenix continua presidente, Bre-
jão permanece no poleiro, Piscina 
sem cloro, mas secretário, e Rogéria 
na retaguarda. Sobre a nova, porém, 
manjada Comissão de Ética, a esco-
lha de Max, Bebê e Rogéria foi de 
doer. O povo não sabe se ri ou se 
chora. Está mais para chorar...

Rédeas curtas
Ainda sobre clima de ameaças 

políticas, e agora, acrescida do 
agravamento financeiro, o pre-
feito Antonio Mineiro reuniu seu 
primeiro escalão para estabelecer 
contingenciamento na Prefeitura de 
Cachoeira. Segundo Mineiro, o que 
já estava difícil com os recursos 
escassos, imaginem agora com os 
cortes do Governo Federal nos re-
cursos do FPM e similares. A ordem 
é continuar no planejamento severo 
e economizar até papel higiênico, se 
for o caso...

Quando ser ruim...
...não é o bastante!!! Com a ten-

tativa de definir o próximo quadro de 
governança em Cachoeira – Prefei-
tura e Câmara – parece que Léo Fe-
nix já se adiantou em potencializar 
o grupo com Breno Anaya de ponta 
de lança e provavelmente Torrada, 
agora como vice. Enquanto isso, o 
concorrente Aurélio da Farmácia 
tenta abraçar literalmente ‘supostos 
concorrentes’ para jogar em seu 
time. Essa semana ele postou foto 
com Elbon Fontes, que possivel-
mente virá para o confronto eleitoral 
do ano que vem. Diante deste qua-
dro, Mineiro só dá risadas...

A voz do povo
A julgar pelas opiniões populares 

em Silveiras, os ventos estão favo-
ráveis para o grupo de Guilherme 
Carvalho garantir a sucessão na 
Prefeitura e Câmara Municipal, 
basta acertar o posicionamento das 
peças e a dupla para puxar o cordão. 
Gente cotada para ganhar a eleição, 
Guilherme tem em sua equipe; al-
guns pela função que exercem com 
aceitação maior que rejeição, outros, 
porém, que só aparecem nas fotos 
em inaugurações sem indícios de 
recusa dos eleitores.

A soma de nada
Se a motolândia pretende recon-

quistar a Prefeitura de Silveiras vai 
ter de repensar a formação de um 
grupo forte e confiável, porque entre 
os nomes avaliados do pessoal que 
foi de sua equipe, incluindo o dele, 
pelas entrevistas realizadas nos úl-
timos dias, não emplacam nem para 
garantir vaga na Câmara.

Devendo na praça
Será que alguém já deu um 

toque ‘naquele prefeiturável’ de 
Lorena – que pontua em baixo de-
sempenho nas pesquisas – que seria 
conveniente tentar vaga na Câmara 
porque para Prefeitura seu ‘filme 
está embaçado’? Quem sabe se pelo 

menos pagar metade das dívidas 
e pendências judiciais, a rejeição 
diminua?!?!

Isolado
Quem diria que aquele vereador 

de Lorena que está prestes a ser dele-
tado de seu atual partido, encontraria 
tantas dificuldades para aterrissar em 
outras siglas para encarar a corrida 
pelos votos! Tem partido que não o 
aceita; outros por estarem engajados 
no palanque do ex-prefeito. Aí, já 
viu, resta subir no ‘trem da morte’... 

Apoio e meta
O mercado político de Lorena 

tem repercutido vários nomes novos 
para postular vaga na futura Câmara. 
Além de Marcinho Dentista – que já 
ameaçou no passado, mas agora diz 
que vai, o executivo Juvenal Lou-
reiro, Fernando do Ceci, o resistente 
Bruninho Marcondes e, entre outros, 
a procuradora do município, Elida 
Vieira!!! 

Nunca diga nunca
Quem estava curioso para saber 

se o Wagner Nogueira, do Tem Açú-
car Vizinho de Lorena, ia ser candi-
dato à vereador no ano que vem já 
matou a curiosidade. Em entrevista 
ao SapCast, programa de entrevista 
da agência SAP apresentado pela 
jornalista Flávia Gabriela, o “vizi-
nho” disse que, pelo menos, nesse 
pleito ele não tem intenção de se 
candidatar. Mas é como diz aquele 
velho ditado, “Nunca diga nunca”. 
Quem sabe numa oportunidade fu-
tura, prefeito...

Lei de ‘Murphy’
Em ritmo de Aparecida, enquan-

to o prefeito Luiz Carlos de Siqueira 
– o Piriquito, se vira nos trinta para 
causar uma impressão positiva de 
seu governo com abertura de con-
curso público, entrega de Unidade 
de Saúde, ampliação de creche e 
outras realizações, surge no mercado 
político o ex-prefeito Zé Louquinho 
fazendo campanha largada pela 
cidade afirmando que está de volta 
ao jogo eleitoral. Ah! E na Câmara, 
o vereador André Monteiro segue 
arrepiando denúncias e prometendo 
dias piores para a administração.

Luz própria
A semana seguiu com novidades 

na ‘dança dos partidos’, com o ve-
reador Nelson Pinheiro – Gordo da 
Vila Batista, supostamente espalhan-
do aos quatro ventos de Cruzeiro que 
está de malas prontas para debandar 
do PL. Comenta-se que ele não está 
curtindo o festival de grandes nomes 
no partido, muito menos o destaque 
que o Paulo Vieira, o "homem das 
faculdades" e líder local do PL, tá 
dando para o professor Iago, seu 
parente. 

‘Batendo da cangalha’
A sessão da Câmara de Cruzei-

ro esta semana foi digna de novela 
das nove! O vereador Paulo Fili-
pe não só distribuiu indiretas na 
tribuna como também usou uma 
camisa do União Brasil por baixo 
do seu paletó. Parece que a inten-
ção foi alfinetar Diego Miranda 
na manobra que tomou o partido 
de suas mãos.

Vendendo lotes na planta
Rolou nos balcões da Pão Quen-

te, de Cruzeiro, que Diego Miranda 
anda gastando energia antecipada 
para lançar sua candidatura a prefei-
to. Falaram que ele está na cartada 
do ‘tudo ou nada para tentar virar o 
jogo’, chamando até alguns secre-
tários de Thales Gabriel para um 
"cafezinho" especial com propostas 
abertas de futuros postos no seu 
eventual governo. Importante: se 
recusar agora, não adianta chorar...

Isael Domingues, Marcio Alvino e Piorino

Regis, Dani e Miguel
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Câmara acata pedido de 15 dias 
para votação sobre retorno de Celão
Ex-vereador teve processo comum paralisado no STF; em Guará, caso enfrenta obstáculos

O processo em torno da 
cassação de Marcelo Coutinho, 
o Celão (PSD), parecer estar 
longe de uma conclusão na 
Câmara de Guaratinguetá. Dois 
pedidos feitos pela defesa do 
ex-vereador chegaram a Casa, 
mas a resposta ficou aquém 
do que o político, que ocupou 
a presidência do Legislativo, 
queria.

A Câmara recebeu, no últi-
mo dia 6, um requerimento da 
equipe jurídica do ex-vereador 
com dois pedidos. O primeiro 
pede a revogação de decisão 
que determinou a cassação 
do mandato, e o segundo, cha-
mado de subsidiário, requer a 
suspensão dos efeitos dessa 
decisão enquanto perdurar o 
julgamento do habeas-corpus 
que suspendeu temporaria-
mente o processo criminal 
instaurado contra Celão e 
demais servidores envolvidos 
no processo.

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

com o pedido de revogação 
da decisão que cassou seu 
mandato, após o STF (Supremo 
Tribunal Federal) ter acatado 
por unanimidade o relatório 
do ministro André Mendonça 
que solicitou a paralisação do 
processo, com apontamentos 
de irregularidades como a 
“…decisão: medida cautelar 
em habeas corpus; medida 
de busca e apreensão; extra-
ção de dados de celulares e 
computadores; conteúdo não 
disponibilizado na íntegra; 
cerceamento de defesa; preju-
ízo configurado; precedentes. 
liminar deferida (trecho da 
decisão)...”.

Marcelo Coutinho (PSD) 
teve seu mandato cassado em 
junho do ano passado, por una-
nimidade, acusado por fraudes 
em contratos de dedetização 
na sede da Câmara, no período 
em que presidia o Legislativo, 
entre 2019 e 2020.

A denúncia tinha como base 
uma investigação da Polícia 
Civil que apurava possíveis 
irregularidades durante sua 
gestão, Entre os apontamen-
tos estava a contratação de 
empresas para serviços nos 
dois prédios do Legislativo, 
com valores acima do preço 
de mercado.

A reportagem do Jornal 
Atos tentou contato com Mar-
celo Coutinho, mas não obteve 
resposta até o fechamento 
desta matéria.

Celão em sessão da Câmara, durante seu mandato; vereadores recebem pedidos da defesa do ex-vereador

Foto: Arquivo Atos

O documento foi lido na 
sessão da segunda-feira (11). 
Após a leitura, Fabrício da Ae-
ronáutica (MDB) solicitou um 
prazo de 15 dias úteis para a 
análise do requerimento, pedi-
do acatado por unanimidade 
no plenário.

A expectativa é de que o 
pedido de Celão seja votado 
até o dia 4 de outubro, mas 
de acordo com o procurador 
jurídico da Casa, Luís Flávio 
César Alves, por se tratar de 
uma situação não prevista no 
Regimento, há a possibilidade 
de que os vereadores solicitem 
novo prazo. “O próprio Regi-
mento, no artigo 278, fala que 
estas situações não previstas 
serão encaminhadas para ple-
nário, para que ele soberana-
mente decida a respeito destas 
questões, que foi justamente 
o que nosso presidente Pedro 
Sannini fez diante da ausência 
de previsão específica quanto 
ao processamento deste reque-
rimento”, explicou.

A defesa do ex-vereador Ce-
lão elaborou o requerimento 

Carlinhos renuncia e sobra apenas Rodolpho para 
vaga na processante contra Thálitha, Adriana e Nenê
Comissão que apura conduta de Thálitha e Adriana na divulgação de conteúdo encara desistência de seis parlamentares

O áudio vazado da vereado-
ra Rogéria Lucas (Podemos) 
e o suposto esquema de 
compra de votos continuam 
movimentando o cenário polí-
tico de Cachoeira Paulista. Na 
sessão da terça-feira (12), o 
vereador Carlinhos da Saúde 
(PL) renunciou à sua vaga na 
comissão processante que 
apura a divulgação do mate-
rial. Rodolpho Borges (Rede) 
foi a única opção disponível 
para integrar a apuração.

Desde o dia da abertura da 
processante, em 30 de maio, 
já se passaram mais de cem 
dias, intervalo de tempo com 
diversos troca-trocas entre os 
vereadores que compunham 
a comissão.

O parlamentar Luiz Gon-
zaga Brejão (Podemos) foi o 
primeiro a renunciar a sua 
vaga na comissão, no dia 6 
de junho, alegando foro ínti-
mo. Na sessão, realizada no 
dia 20 de junho foi a vez de 
Agenor do Todico (PL) e Dil 
Fonseca (PSD) pedirem para 
sair. A mesma sessão indicou 
Rogéria Lucas, exatamente a 
vereadora que teve seu áudio 
vazado, para a apuração, mas 
ela também abdicou de sua 
vaga no dia 4 de julho. Em 1 
de agosto foi a vez da Ângela 
Protetora (MDB) deixar a 
investigação.

Agora, com a saída de 
Carlinhos e após as inúmeras 
trocas, ficou definido que Max 
Barros (União) será o presi-
dente, Felipe Piscina (União) o 
secretário e Rodolpho Borges 
o membro da comissão.

“Irei continuar na comis-
são, pois a população precisa 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

imparcialidade dos trabalhos 
que serão desempenhados 
pela comissão”, destacou o 
presidente da Casa.

De acordo com Nenê do 
São João (PSB), autor da 
denúncia, alguns vereadores 
pediram para sair da inves-
tigação pois foram citados 
no áudio, e caso alguém 
entrasse na Justiça eles iam 
ficar impedidos de compor a 
comissão processante.

Em sessão realizada no 
dia 30 de maio, o vereador 
fez uma denúncia contra 
si mesmo com o propósito 
de investigar a suspeita da 

sua possível negociação de 
votos a favor do ex-prefeito 
Edson Mota (PL), além das 
vereadoras Thálitha Barboza 
(PT) e Adriana Vieira (PTB), 
acusadas de descontextuali-
zar os fatos e divulgar a gra-
vação de Rogéria de forma 
inadequada.

Flagrada em um áudio em 
que revela que três parla-
mentares teriam sido pagos 
para votar a favor das contas 
do ex-prefeito, Rogéria não 
virou alvo de investigação. 
Na gravação, ela conta que 
pediu que Mota assumisse 
as prestações do seu carro 

O vereador Carlinhos da Saúde durante sessão, em Cachoeira Paulista; é o sexto parlamentar a desistir de polêmica comissão processante sobre vazamento de audio de Rogéria Lucas

Foto: Reprodução

de uma resposta em relação 
ao áudio. Nós vamos aguardar 
a notificação do presidente 
(da Câmara) Léo Fênix (PSB) 
para a gente dar início aos 
trabalhos com as oitivas”, 
revelou Borges.

A reportagem do Jornal 
Atos questionou Léo Fênix 
sobre tantas desistências. 
“Na qualidade de presidente, 
apenas recebo as renúncias e 
dou os trâmites de sorteio de 
novo membro. Mas acredito 
que todos aqueles que re-
nunciaram, independente do 
motivo, agiram com respeito 
para resguardar a isenção e 

e cita Nenê como autor de 
oferta de R$ 5 mil a mando 
de Mota, para aprovar suas 
contas e ir contra o parecer 
do TCE (Tribunal de Contas 
do Estado).

Rogéria diz ainda que Ân-
gela também teria recebido 
R$ 5 mil, e que Carlinhos da 
Saúde teve as prestações de 
seu carro pagas por Mota. 
O nome do vereador Dil 
também é citado no suposto 
esquema armado para fa-
vorecer o ex-prefeito e não 
atrapalhar a sua possível 
candidatura na próxima 
eleição, em 2024. Apesar dos 

flagrantes, é a divulgação do 
material que está no foco da 
comissão.

Denúncias rejeitadas – 
Duas denúncias feitas por 
moradoras de Cachoeira com 
o objetivo de investigar o 
áudio vazado e os vereadores 
envolvidos foram rejeitadas 
pela Câmara.

A primeira solicitação 
de processante, feita pela 
moradora Helena Haritidis 
Luiz, foi rejeitada por 7 votos 
a 4. A segunda solicitação, da 
moradora Íris Mary Batista 
de Assis, também foi rejeita-
da, desta vez por 9 votos a 3.
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Defensoria cobra suspensão da ordem 
de desocupação para área em Ubatuba

Famílias do Morro do Fórum realizavam novo protesto; moradias podem ser demolidas na próxima semana

A Defensoria Pública do 
Estado de São Paulo solici-
tou à Justiça, na terça-feira 
(12), a suspensão da ordem 
de desocupação de uma área 
do bairro Estufa 2 de Ubatu-
ba, conhecida como Morro 
do Fórum. O pedido do 
órgão foi realizado poucas 
horas após os moradores 
do trecho promoverem um 
novo protesto em frente à 
Prefeitura. 

Acionada por movimen-
tos sociais, a Defensoria 
Pública, através do Núcleo 
Especializado de Habitação 
e Urbanismo, protocolou na 
noite da última terça-feira o 
pedido de suspensão ime-
diata do ato judicial que exi-
ge que cerca de 140 famílias 
do Morro do Fórum deixem 

Lucas Oliveira
Ubatuba

Reunião entre famílias do Morro do Fórum e prefeito de Ubatuba; ordem de desocupação é suspensa 

Foto: Reprodução PMU

suas casas. O documento 
cobra que a determinação 
seja revista, pois a área 
abriga pessoas que vivem 
em situação de vulnerabi-
lidade social e pelo fato de 
que a Defensoria Pública, 
destinada a auxiliar juridi-
camente indivíduos de baixa 
renda, não foi notificada 
judicialmente sobre o caso, 
o que teria prejudicado a 
defesa dos moradores no 
processo. A solicitação do 
órgão deverá em breve ser 
analisada pelo Judiciário. 

Poucas horas antes de 
ser protocolado o pedido 
de suspensão da ordem de 
desocupação, um grupo de 
moradores realizou uma 
manifestação em frente ao 
Paço Municipal. Com carta-
zes e gritos de protesto, os 
manifestantes, que haviam 
promovido um ato seme-
lhante na noite do último 

dia 5, cobraram uma nova 
reunião com o prefeito 
Marcio Maciel (MDB), que 
acabou ocorrendo no fim 
da tarde. Na ocasião, repre-
sentantes das famílias e do 
Executivo discutiram alter-
nativas diante do veredicto 
judicial que exige que o Mu-
nicípio realize a demolição 
na próxima terça-feira (18) 
dos imóveis erguidos na 
área pública e considerada 
de risco para deslizamen-
tos. Os moradores solicita-
ram, novamente, o apoio da 
Prefeitura no processo de 
convencimento do Governo 
do Estado para a concessão 
de uma área estadual no 
bairro Horto, que fica na 
região oeste da cidade, onde 
poderia ser construída uma 
espécie de vila de passagem 
que os acomodaria até que 
fossem contemplados por 
programas habitacionais. 

MP acata denúncia por dispensa irregular de licitação 
para contratação de serviços pela Prefeitura de Cachoeira
Envolvidos em processo sobre falso orçamento prestaram depoimentos sobre contratação, prefeito Mineiro ainda deve depor

O prefeito de Cachoeira 
Paulista, Antônio Carlos Mi-
neiro (MDB), foi denunciado 
pelo Ministério Público por 
dispensa ilegal de processo lici-
tatório, em contrato celebrado 
em 2021 entre a Prefeitura e a 
empresa Carlos Henrique dos 
Santos-ME, conhecida como 
“Equipe Ninja”, para a presta-
ção de serviços de roçadas e 
capinagem. O caso está sendo 
investigado na Delegacia Sec-
cional de Guaratinguetá.

O MP afirmou que nos pre-
paratórios do procedimento de 
licitação foram apresentados 
orçamentos pelas empresas 
Eficaz Saneamento e Sanepolo, 
mas com a apuração, consta-
tou-se que o orçamento da 
primeira seria contrafeito, já 
que Igor Donato, cujos dados 
constavam na estimativa apre-
sentada, informou que não 
elaborou o documento e que 
a assinatura nele contida não 
lhe pertence, não possuindo 
vínculo com a empresa.

De acordo com Donato, 
seus dados foram utilizados 
por Mateus José dos Santos, 
funcionário da Prefeitura, que 
em conversa telefônica teria 
assumido tê-los empregado 
sem autorização.

Foram realizadas oitivas 
com os dois envolvidos no 
caso. Durante a declaração, Do-

Thales Siqueira
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Segundo a defesa do pre-
feito, a contratação seguiu 
todos os trâmites legais e 
burocráticos dentro da Pre-
feitura. “Não há qualquer má-
cula envolvendo o Mineiro, 
pois a referida contratação 
ocorreu dentro dos moldes 
legais, dispensa de licitação 
nos limites delineados pela 
Lei nº 8.666/93”, destacou 
a banca de advogados de 
defesa de Mineiro. O prefeito 
deve ser intimado a depor 
em breve. 

nato informou que ao receber 
uma notificação do MP ficou 
surpreso, pois nunca trabalhou 
e nem conhece a empresa em 
questão. Declarou, ainda, que 
por ter prestado serviços para 
a Prefeitura e por Mateus ser 
o encarregado, na época, tinha 
acesso aos seus dados.

Já Mateus Santos contou 
que foi funcionário concur-
sado da Prefeitura atuando 
como operador de motosserra 
entre os anos de 2019 e 2022, 
e que a “Equipe Ninja” prestou 
serviços de roçadas no início 
da gestão de Mineiro.

Segundo o depoimento, 
na primeira semana de seu 
mandato, Mineiro teria dito 
que a “Equipe Ninja” seria 
responsável pelos serviços 
de roçadas do município.  Na 
ocasião, Antônio Carlos dos 
Santos, proprietário da em-
presa, teria revelado a Mateus 
que para receber o dinhei-
ro pelos serviços prestados 
precisaria montar um falso 
processo de licitação, ocasião 
em que o mesmo declarou ter 
confeccionado o orçamento 
em nome da empresa Eficaz 
Saneamento, colocando o 
nome de seu amigo Donato.

A segunda testemunha 
declarou que entregou o 
orçamento sem assinatu-
ra a Mineiro, e que após o 
ocorrido pediu exoneração 
de seu cargo e não recebeu 
vantagens financeiras por ter 
elaborado o falso orçamento.

Serviço de roçagem nas ruas de Cachoeira Paulista; contrato entre empresa e a Prefeitura é denunciado por licitação realizada em 2021

Foto: Reprodução PMCP
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Ainda sem medicamentos de alto custo, 
pacientes de Aparecida aguardam DRS
Remédios estão em falta desde julho; Regional garante que estoque foi normalizado

Moradores que depen-
dem de medicamentos de 
alto custo em Aparecida 
estão há dois meses sem o 
tratamento com os remé-
dios. A secretaria de Saúde 
destacou que o problema 
é causado pelo atraso no 
sistema de fornecimento 
estadual.

Andréa Moroni
Aparecida

Pacientes que precisam 
de quetiapina (antipsicó-
tico) e budesonida (asma) 
aguardam uma solução, 
já que estão sem tomar o 
remédio desde junho.

Segundo o secretário de 
Saúde, Nilton Nogueira Bar-
bosa, o medicamento que 
está em falta é enviado pelo 
governo estadual. “O que a 
Prefeitura faz é a documen-
tação do paciente, encami-
nhamento para o Estado e a 

entrega do remédio”.
A falta do medicamento 

pode afetar os tratamentos. 
“A quetiapina está faltando 
para um paciente e a bude-
sonida é associada a outros 
medicamentos, dessa forma, 
a sua falta não afeta tanto 
o tratamento”, contou o 
secretário.

A diretora da DRS (Dire-
toria Regional de Saúde) 
de Taubaté, Ana Beatriz 
Palermo, destacou que a 

quetiapina é fornecida pelo 
Ministério da Saúde. “No 
mês de agosto inteiro esse 
medicamento ficou em falta, 
mas o estoque já foi regu-
larizado. Temos todas as 
dosagens, 25mg, 100mg, 
200mg e 300mg”.

Até o fechamento desta 
edição, o Jornal Atos não 
tinha notícias se a DRS teria 
encaminhado novo lote dos 
medicamentos para a secre-
taria de Saúde de Aparecida.

Subsídio garante passagem de ônibus 
mais barata para circular dentro de Pinda
Câmara aprova pedido para subsidiar parte da tarifa; Isael anuncia frota renovada em outubro

A Câmara de Pindamonhan-
gaba aprovou na última sessão 
o projeto que autoriza a Prefei-
tura arcar com parte do valor 
da tarifa paga pelos usuários 
do transporte público. A medi-
da garantirá aos passageiros, 
a partir da próxima semana, 
uma economia de 18% a cada 
viagem.

Proposto pelo prefeito Isael 
Domingues (PL), o projeto de 
concessão de subvenção eco-
nômica à empresa de ônibus 
Viva Pinda, responsável pelo 
serviço do transporte público 
na cidade, recebeu o aval unâ-
nime dos vereadores na noite 
da terça-feira (12). A aprovação 
legislativa possibilitará que a 
partir da próxima quarta-feira 

Lucas Oliveira
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ciada pelo Munícipio foi a 
confirmação por parte da 
Viva Pinda, que opera na 
cidade com 35 ônibus, que 
em breve será promovida 
a renovação de sua frota. 
A medida possibilitará a 
circulação de novos veículos 
a partir de outubro deste 
ano. “O transporte público 
no município sempre trouxe 
uma grande preocupação 
para nossa gestão, e por 
isso resolvemos enfrentar 
o problema com serieda-
de. Finalizamos o contrato 
antigo, abrimos uma nova 
concorrência, tivemos ape-
nas a participação de uma 
empresa e agora estamos 
cobrando da Viva Pinda as 
melhorias para prestar um 
serviço de qualidade para 
nossa população”, destacou 
Domingues.Ônibus da empresa Viva Pinda; além de frota renovada, serviço contará com subsídio na passagem 

Foto: Divulgação PMP

(20) o valor da tarifa no bilhete 
eletrônico caia de R$ 5,50 para 
R$ 4,50, já que o Executivo 
arcará com essa diferença 
de R$ 1. Segundo o projeto, 
o Município desembolsará 
mensalmente até R$ 600 mil 
para aliviar o bolso dos passa-
geiros, sendo que esse valor 
não poderá ser ultrapassado.

Em nota oficial, a Prefeitura 
informou que o passageiro 
que optar por usar dinheiro ao 
invés do bilhete eletrônico se-
guirá tendo o custo de R$ 5,50 
por passagem. Além de revelar 
que o transporte público aten-
de cerca de 13 mil moradores, 
o Executivo informou que em 
breve encaminhará à Câmara 
um projeto que solicitará 
autorização para que o valor 
da tarifa aos domingos seja de 
apenas R$ 1. 

Outra novidade anun-

A secretaria de Saúde de Aparecida espera por medicamentos

Foto: Arquivo Atos
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Após prender primeiro envolvido, 
Polícia procura segundo acusado por 
morte de empresário em Cachoeira
Família pede ajuda para pedir justiça após morte do empresário Geraldo 
Roberto, assassinado no último dia 5; outro envolvido continua foragido

Uma semana após o crime 
que chocou a população de 
Cachoeira Paulista, o suspeito 
de ter matado o empresário 
Geraldo Roberto Frieder-
mann, dono de uma lotérica, 
foi preso nesta quarta-feira 
(13). O outro criminoso, já 

Da Redação
Cachoeira Paulista

identificado pela Polícia Civil, 
está foragido.

De acordo com a Polícia, a 
prisão ocorreu na casa de um 
dos suspeitos de envolvimen-
to no crime. Durante a ação, 
o homem confessou o crime 
para os agentes.

No dia do crime, horas 
antes do assassinato, o em-
presário havia acabado de 
voltar para a lotérica, após 

acompanhar a esposa, Cé-
lia Ferreira Friedermann, 
durante uma apresentação 
da filha em uma escola da 
cidade. Célia utilizou as redes 
sociais para declarar que 
Geraldo vivia pela filha e era 
apaixonado por ela. “Nos 
ajudem a achar este monstro 
que fez isto, liguem para a 
polícia para que mais famílias 
não passem por isto. Minha 
família sonhava em ter o pai 
na formatura dela, levando 
ela para casar, não é justo que 
isto fique impune”, declarou a 
viúva nas redes sociais.

O caso, registrado na Dele-
gacia de Lorena como roubo 
seguido de morte, segue em 
investigação.

Crime – Quando o proprie-
tário estava fechando o esta-
belecimento, os indivíduos ar-
mados quebraram a porta de 
vidro do local e anunciaram 
o roubo. Durante o assalto, 
Geraldo Roberto reagiu e foi 
alvejado por tiros. A vítima 
chegou a ser encaminhada 
em estado grave para a Santa 
Casa de Misericórdia, mas 
acabou não resistindo aos 
ferimentos e morreu.

Da Redação
Piquete 

Iguá e Águas Piquete 
celebram Dia do Cliente
Concessionárias oferecem aplicativo mais bem avaliado do saneamento

Consciente de que presta 
um serviço fundamental aos 
brasileiros, a Iguá Saneamen-
to busca, em sua jornada, 
valorizar o consumidor para 
que todos tenham acesso faci-
litado à água e ao tratamento 
de esgoto. Na sexta-feira, 15 
de setembro, data em que se 
comemorou o Dia do Cliente, a 
companhia celebrou resultados 
que mostram a inovação alcan-
çada no saneamento: hoje, 85% 
dos atendimentos aos clientes 
são digitais, destaque ao Digi 
Iguá como aplicativo mais bem 
avaliado do setor. 

“Um dos pilares da compa-
nhia é promover a valorização 
do cliente. Enxergamos o con-
sumidor como um cidadão 
que tem o direito de receber 
um serviço de saneamento de 
qualidade em um ambiente de 
parceria e confiança. Buscamos 
um atendimento de excelência, 
promovendo eficiência, fun-
cionalidade, modernização e 
conveniência, o que se traduz 
em melhorias na rede de água e 
esgoto, e consequentemente, o 
resultado é um avanço na qua-
lidade de vida da população”, 
diz João Paulo Grunert Serra, 
diretor de clientes da Iguá. 

Nessa busca por excelên-
cia, a Iguá vem investindo na 
modernização dos seus canais 
de atendimento, com a maior 

parte dos atendimentos (85%) 
já sendo realizada de forma 
digital. A Águas Piquete, que 
pertence ao grupo Iguá, ofe-
rece aos seus clientes todas 
essas facilidades inovadoras, 
entre elas está o aplicativo 
Digi Iguá, que recebeu diversas 
novas funcionalidades, e hoje, 
com nota 4,6 em uma escala 
até 5, é o aplicativo mais bem 
avaliado entre as empresas do 
setor. Por meio dele, o cliente 
pode verificar todas as suas 
contas em aberto e pagar fatu-
ras atrasadas em até 12 vezes 
sem juros no cartão de crédito. 

A companhia ainda oferece 
alternativas para facilitar a con-
sulta e o pagamento das faturas 
mensais, entre elas, parcerias 
com os bancos locais e agentes 
arrecadadores credenciados 

como farmácias e supermerca-
dos. O cliente pode obter mais 
informações sobre os pontos 
autorizados, limites de valores, 
prazos e modalidades para 
pagamento, por meio do site 
da Águas Piquete, www.igua.
com.br/piquete, acessando o 
menu “informações para você”, 
na opção “Bancos Conveniados 
e Pontos de Recebimento”. 
Caso o cliente deseje autorizar 
o débito automático, basta ir 
até o banco onde possui conta 
levando a fatura de água. Outra 
opção é efetuar o pagamento 
via PIX, por meio da leitura de 
um código QRcode impresso 
na fatura mensal, ou ir até a 
loja física para passar o cartão 
escolhendo a função crédito 
ou débito.

Segundo Mirian Guillen, 

diretora operacional da Águas 
Piquete, ao manter o paga-
mento da conta de água em 
dia, o cliente contribui para 
o bom funcionamento de 
todo sistema. “O pagamento 
regular das faturas de água 
contribui com diversos fatores, 
entre eles, a manutenção dos 
serviços, os investimentos 
em infraestrutura e novas 
tecnologias, além de permitir 
a contratação e capacitação de 
colaboradores qualificados”, 
destacou Guillen.

A Águas Piquete está lo-
calizada à Rua Coronel José 
Mariano, nº 42, no Centro de 
Piquete. Em casos de dúvidas 
ou mais informações, a em-
presa oferece os canais 0800 
202 0120 ou WhatsApp 11 
99809-4959.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS 
METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE MATERIAL 

ELÉTRICO DE LORENA, GUARATINGUETÁ E REGIÃO. 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  
 
A diretoria do SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS 

INDÚSTRIAS METALÚRGICAS, MECÂNICAS E DE MATERIAL 
ELÉTRICO DE LORENA, GUARATINGUETÁ E REGIÃO, no uso das 
atribuições que lhe confere o estatuto e a legislação vigente, convoca 
todos os trabalhadores da empresa Metallince Indústria e Comércio 
Ltda, a participarem da Assembleia Geral Extraordinária, que se 
realizará no próximo dia 20 de setembro de 2023, às 07h00, em 
convocação única com qualquer número de presentes, respeitando 
quorum legal, na sede da empresa, situada na Rua Benedicto Moreira 
de Barros, n° 199, no bairro Engenheiro Neiva, na cidade de 
Guaratinguetá/SP, para tratar de assuntos de relevante interesse 
da categoria.  
Lorena, 15 de setembro de 2023.  

José Luiz de Souza Azevedo - Diretor/Presidente. 
 
 
 
 
 

PREFEITURA DE LORENA
TERMO DE REVOGAÇÃO DE ITENS

Pregão Eletrônico nº 67/2023 – Processo nº 398/2023
O Município de Lorena/SP torna público a REVOGAÇÃO dos lotes 02 ao 09 do PE 67/2023 
Processo 398/2023 que tem por objeto a ata de Registro de preços para a aquisição 
parcelada de Equipamentos de Proteção Individual (EPI) para os funcionários da Secretaria 
de Serviços Municipais, da Secretaria de Saúde e da Secretaria de Trânsito, pelo período 
de 12 (doze) meses, conforme consta na Ata de Sessão Pública. Os autos do processo 
permanecem à disposição para vistas dos interessados, no horário das 09h00 às 17h00, 
na Sala de Licitações, Secretaria de Administração, situada à Av. Cap. Messias Ribeiro, 
nº 625, Olaria - Lorena- SP

PREFEITURA DE LORENA
Pregão Eletronico Nº: 62/2023 - Processo: 378/2023

Objeto: Aquisição de camisetas, squeezes e copos para ações de prevenção e 
conscientização realizadas pela Atenção Básica.
O Município de Lorena/SP torna público o julgamento das amostras apresentadas pela 
empresa 08.659.820 MICHELY MANCILHA MIGUEL, no item 01. Após a análise da Equipe 
Técnica foi decidido que estão APROVADAS pois estão de acordo com as exigências 
solicitadas no Edital e seus anexos.
A empresa 08.659.820 MICHELY MANCILHA MIGUEL (M.E.I.) então é declarada 
classificada no item 01.
Com o fechamento e aprovação do item 01, o retorno da sessão será às 09 horas do 
dia 18 de setembro de 2023, segunda-feira, com o início da manifestação de recurso no 
Lote em questão, diretamente na plataforma eletrônica.
O processo entra-se a disposição para vistas dos interessados no Prédio da Prefeitura de 
Lorena, na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situada à Avenida 
Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, das 
09h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº81/2023 - PROCESSO 463/2023
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Eletrônico, do tipo menor preço global, cujo objeto é a contratação de empresa especializada 
em serviço de rastreamento de veículos, para a frota de 40 (quarenta) veículos da Secretaria 
de Saúde pelo período de 12 meses, que do dia 15 de setembro de 2023 a 09 de outubro 
de 2023 até às 08:00h (Horário de Brasília) estará recebendo as Propostas de Preços 
referentes a esta Licitação, no Endereço Eletrônico BR CONECTADO: <https://www.
licitalorenasp.com.br/home.jsf?windowId=7f4>. A Abertura das Propostas acontecerá no 
dia 09 de outubro de 2023 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa 
de Lances ocorrerá a partir das 09:00h do mesmo dia. Informações (12) 3185-3000, ramal 
3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 055/2023  
PROCESSO DE COMPRA Nº 306/2023 
 

OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM SERVIÇO DE TRANSPORTE COM VEÍCULOS COM CAPACIDADE 
MÍNIMA DE 07 LUGARES, PARA ATENDER A DEMANDA DE PACIENTES DA 
SECRETARIA DE SAÚDE QUE FAZEM TRATAMENTO E/OU CONSULTAS NOS HOSPITAIS 
DE REFERÊNCIA DA REGIÃO DE CRUZEIRO, PELO PERÍODO DE 12 MESES, DE ACORDO 
COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”. 
 

Abertura: 18/09/2023 – Sessão Pública: 28/09/2023 – 09:30h. 
 

O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e 
www.novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.  
Cruzeiro, 15 de setembro de 2023. 

BRUNA RIBEIRO XAVIER 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
 

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 133/23. Objeto: Registro 
de preços para futura aquisição de cimento CP III em sacos de 50 kg, destinados a 
Secretaria Municipal de Obras e Serviços Municipais. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.
br. Local da sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA 
ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 29/09/2023 
às 08:30 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 134/23. Objeto: Registro 
de preços para futura aquisição de kit lanches, destinados às reuniões e oficinas referente a 
rede básica e especial de Assistência Social. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da 
sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ 
DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 29/09/2023 às 10:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 135/23. Objeto: 
Aquisição de materiais de informática e periféricos, destinados a Secretaria Municipal de 
Assistência Social. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão pública: PRÉDIO 
DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, n 147-
CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 29/09/2023 às 14:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 136/23. Objeto: 
Contratação de empresa especializada para realização de evento de confraternização de 
crianças e famílias do PAIF (Proteção e Atendimento Integral à Família) para atender a 
Secretaria Municipal de Assistência Social. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da 
sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ 
DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 29/09/2023 às 15:30 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Presencial nº 137/23. Objeto: Registro 
de preços para futura aquisição de material de pintura, destinados para manutenção de 
edifícios sob responsabilidade da Secretaria de Obras e Serviços Municipais. Edital: www.
guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL 
localizado na RUA ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da 
sessão: 02/10/2023 às 08:30 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 063/23. Objeto: 
Contratação de empresa especializada para serviço de radiologia para a área odontológica 
e documentações ortodônticas pelo período de 12 meses. Edital e local da sessão pública:
www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 02/10/2023 às 09:00 horas.

PREFEITURA DE LORENA

TERCEIRO SETOR: EXTRATO TERMO ADITIVO Nº 03 AO TERMO DE COLABORAÇÃO 
Nº 13/2022 O município de Lorena/SP, CNPJ nº 47.563.739/0001-75, e a OSC Associação 
Amando o Próximo, CNPJ nº 15.585.000/0001-78, por meio da Secretaria de Assistência e 
Desenvolvimento Social, celebram o Termo Aditivo 03, que tem como objeto a ampliação 
de 10 vagas temporárias de Junho a Setembro de 2023, período de baixas temperaturas, 
referente ao acolhimento de pessoas em situação de rua. Data de assinatura: 15/09/2023.

EDITAL DE INTIMAÇÃO  
 

O BEL. HUMBERTO ANDRADE COSSI, 
Oficial de Registro de Imóveis, Títulos e 
Documentos e Civil de Pessoa Jurídica da 
Comarca de Guaratinguetá, Estado de São 
Paulo, na forma da lei, etc., 

Em virtude de em todas as tentativas de intimação pessoal através do Registro 
de Títulos e Documentos a mesma não ter sido encontrada, encontrando-se a 
mesma em lugar incerto e não sabido, faz a presente INTIMAÇÃO por edital 
de: MARIA CAROLINA GALVÃO DE FRANÇA, brasileira, solteira, 
assistente comercial, RG. 42.xxx.xxx-8-SSP-SP, CPF. 317.xxx.xxx-76. A 
intimada deverá comparecer a este Registro Imobiliário, situado na Rua Dr. 
Castro Santos, nº 287 - Campo do Galvão, nesta cidade de Guaratinguetá, 
horário de expediente das 09:00 às 16:00 horas, para efetuar o pagamento 
da importância, posicionada em 13 de setembro de 2023, de R$ 
5.699,27, sujeita à atualização monetária, aos juros de mora até a data 
do efetivo pagamento e às despesas de cobrança (intimação e 
publicação de edital), somando-se, também, o(s) encargo(s) que vencer(em) 
no prazo da intimação; do qual é devedora em decorrência de atraso no 
pagamento do Contrato de Compra e Venda de Imóvel, Mútuo e Alienação 
Fiduciária em Garantia no Sistema Financeiro de Habitação – Carta de 
Crédito Individual FGTS/PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA – 
CCFGTS/PMCMV – SFH com utilização do FGTS da Devedora, emitidos 
aos 06.09.2017, que tem por objeto o imóvel situado na Rua Professor 
Antonio Raposo, número 185, Jardim Santa Luzia, CEP: 12.507-580 – 
Guaratinguetá-SP, objeto da matrícula no CRI sob número 44.802. 
O prazo para pagamento da dívida é de 15 (quinze) dias a contar da terceira 
e última publicação deste edital, que será publicado nos dias 14,15 e 16, do 
corrente mês, sob pena de consolidação da propriedade do imóvel na 
pessoa da credora, requerente da intimação, CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL, nos termos do artigo 26 § 7º da Lei nº 9.514/97. 

Guaratinguetá, 13 de Setembro de 2023. 
Humberto Andrade Cossi 

Oficial 
 

(12) 99148-2196

SAIBA MAIS
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Pindamonhangaba espera votação na 
Câmara para megaobra de drenagem
Prefeitura investe R$ 35 milhões no Galega e São Benedito e atende pedido de moradores e comerciantes

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou na quar-
ta-feira (13) o envio de um 
projeto à Câmara que solicita 
autorização para que o Mu-
nicípio obtenha um financia-
mento para a execução de uma 
megaobra de drenagem nos 
bairros Galega e São Benedito. 
Orçada em R$ 35 milhões, 
a melhoria busca evitar que 
moradores e comerciantes 
continuem sofrendo com ala-
gamentos na região central 
da cidade.

O anúncio do encaminha-
mento da proposta ao Legisla-
tivo ocorreu nas redes sociais 
da Prefeitura dois dias após 
seus representantes partici-
parem de uma reunião com 
vereadores, moradores e pro-
prietários de estabelecimentos 
comerciais dos dois bairros. 
O encontro contou com as 
presenças do vice-prefeito Ri-

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

melhorias na avenida Nossa 
Senhora do Bom Sucesso (São 
Benedito) e nas ruas Major 
João Alfredo Homem de Mello 
(Galega), Dos Bentos (Galega) e 
Major José dos Santos Moreira 
(São Benedito).

A Prefeitura espera o aval 
da Câmara para que a megao-
bra seja viabilizada. Procurado 
pela reportagem do Jornal 
Atos, Norbertinho informou 
que a previsão é que o projeto 
do Executivo que solicita auto-
rização para o financiamento 
seja colocado em votação na 
sessão do próximo dia 26. O 
chefe do Legislativo definiu 
a proposta como de grande 
importância e de potencial 
para sanar um problema de 
longa data.

Caso o projeto seja aprova-
do pela Câmara, a Prefeitura 
abrirá um processo licitatório 
para a contratação da empresa 
que será responsável pelo ser-
viço. A expectativa municipal é 
que a obra tenha uma duração 
de até um ano.Apresentação do projeto para rede de drenagem; Legislativo recebe solicitação para obras de R$ 35 milhões 

Foto: Divulgação PMP

cardo Piorino, da secretária de 
Obras e Planejamento Urbano, 
Marcela Franco, do presidente 
da Câmara, Norberto Moraes, o 
Norbertinho (PP), do vice-pre-
sidente da Câmara, José Carlos 
Gomes, o Cal (Republicanos) 
e dos vereadores, Renato No-
gueira, o Renato Cebola (PV), 
e Carlos Moura, o Magrão 
(PL). Na ocasião, a equipe do 
prefeito Isael Domingues (PL) 
forneceu detalhes do projeto 
técnico da obra, que é a aposta 
municipal para solucionar 
o problema que há décadas 
causa transtornos à população.

Desenvolvido pela empresa 
especializada Athos, o estudo 
técnico prevê que o serviço de 
modernização do sistema de 
drenagem ampliará em 250% 
a capacidade de captação de 
águas pluviais nas bocas de 
lobo, evitando assim alagamen-
tos nas vias. O plano estabelece 
que o ponto inicial da obra será 
a rua Cônego José Luiz Pereira 
Ribeiro, no São Benedito. Na 
sequência, serão promovidas 

Cruzeiro inaugura creche para atender até sessenta crianças
Prefeitura quer zerar a defasagem de vagas até o final de 2024; prédio estava desativado desde o início da pandemia

A secretaria de Educação 
de Cruzeiro inaugurou, na 
terça-feira (12), a Creche Pro-
fessora Manoela Magalhães 
Leite Escobar, na Vila Batista. 
O espaço, que já está em fun-
cionamento desde o final de 
agosto, tem capacidade para 
atender até sessenta crianças.

Foi realizada uma adequa-
ção no prédio, que já havia 
funcionado como escola e 
estava desativado desde a 
pandemia de Covid-19. Para 
atender as necessidades do 
novo uso foram criadas áreas 
de recreação e lazer para as 
crianças, como pátio, parque e 
horta. O espaço recebeu ainda 
a ampliação e revitalização do 
refeitório, reforma da cozinha 
e área administrativa, além 
da construção de áreas de 
suporte para professores e 
funcionários, sala e copa para 

Thales Siqueira
Cruzeiro

os docentes, banheiros dos 
colaboradores e lavanderia. 
A creche conta também com 
três salas de aula, solários e 
banheiros adequados à faixa 
etária das crianças.

“A creche conta com três 
salas de aula, com capacida-
de para atender até sessenta 
crianças, a depender da faixa 
etária e das turmas abertas. 
Hoje, temos pouco mais de 
35 crianças por conta do já 
adiantado ano letivo”, desta-
cou o secretário de Educação, 
Mário Costa.

Segundo Costa, a ideia de 
readequar o espaço surgiu 
devido a defasagem de va-
gas na primeira infância e a 
consequente necessidade de 
ampliar o número de vagas 
nas creches. A nova unidade 
educacional do município so-
ma-se a outras já inauguradas 
nos últimos anos, com o obje-
tivo de diminuir esse déficit.

“Ainda temos uma lista de 
espera significativa, com pou-

co mais de duzentas crianças 
na espera, mas com as novas 
entregas, esperamos zerar a 
lista até o fim do ano que vem”.

A Prefeitura realizou, no 
ano passado, a ampliação da 
capacidade de atendimento da 
Creche Dona Lili, que mudou 
de prédio. No início deste 
ano, cerca de cem crianças 
passaram a ser atendidas na 
Creche Professora Jayra da 
Cruz Payão Pellegrini.

Ainda de acordo com Costa, 
a Prefeitura já tem um convê-
nio assinado com o governo 
estadual no valor de R$ 320 
mil que permitirá obras de 
ampliação da Creche Maria 
Rodrigues. “A Creche fica na 
região da Washington Bele-
za, que é a região de maior 
carência no município, e am-
pliará em até quarenta novas 
vagas. Vamos fazer também 
uma reforma e readequação 
do prédio da antiga Cozinha 
Piloto, que irá incorporar a 
mesma creche.”Thales Gabriel durante cerimônia de inauguração da creche no bairro Vila Batista; vagas são ampliadas

Foto: Reprodução PMC

Piriquito assina contrato com Estado 
para ampliação de creche em Aparecida
No total, Prefeitura espera investir mais de R$ 528 mil no trabalho de reforma, 
com participação do Estado; Município atua na construção de outra unidade

O prefeito de Aparecida, 
Luiz Carlos de Siqueira, o 
Piriquito (Podemos), as-
sinou um contrato com o 
Governo do Estado de São 
Paulo para a ampliação da 
creche municipal José do 
Prado - Zuza. Ao total serão 
investidos mais de R$ 528 
mil nas obras.

Segundo o secretário de 
Educação de Aparecida, 
Nilson Gomes, atualmente 
a unidade funciona no in-
terior do prédio da escola 
de ensino fundamental Co-
mendador Salgado, e com 
o convênio com o Estado 
será possível a construção 
de mais duas salas que se-
rão de uso exclusivo para o 
berçário. “Hoje, são cedidas 
duas salas de aulas para 
acolher os oitenta alunos 
da creche. Com o recurso 
serão construídas mais duas 
salas, que será um anexo ao 
prédio da escola já existente. 
Os alunos que usam as salas 

Thales Siqueira
Aparecida

de aula da escola passarão a 
utilizar esses novos ambien-
tes”, destacou Gomes.

Ainda não há uma previ-
são de quando o novo anexo 
será entregue, pois depende 
da autorização do Estado 
para dar a abertura do pro-
cesso licitatório.

Para a ampliação da cre-
che, o Município receberá 
uma verba do Estado de 
R$313.875 e dará uma con-
trapartida de R$214.427,53.

Piriquito destacou que 
a conquista é importante 
para que a creche deixe de 
compartilhar o prédio com 
a escola Comendador Sal-
gado. “Investir em creche e 
na pré-escola é meu dever e 
orgulho, porque é investir 
na inclusão social. É poder 
oportunizar aos pais tran-
quilidade para trabalhar, 
enquanto seus filhos estão 
recebendo uma educação 
inicial que os encaminha à 
verdadeira cidadania”, co-
memorou.

A Prefeitura está cons-
truindo uma nova creche 
na Vila Mariana, que deve 

atender aproximadamente 
duzentas crianças. As obras 
já chegam aos 80% de sua 
conclusão. “Essa obra ficou 
parada por um bom tempo, 
ela iniciou em 2014, ficou 

parada e reiniciou agora, no 
final de 2022, no governo do 
Piriquito. Nós estamos dan-
do andamento para concluir 
ainda este ano”, frisou Nilson 
Gomes.

Piriquito, durante a assinatura de convênio para ampliação de creche

Foto:  Divulgação PMA

São Sebastião anuncia sua 
farmácia gratuita 24 horas
Serviço facilita acesso a medicamentos 
durante madrugada e finais de semana

A Prefeitura de São Sebas-
tião anunciou a criação de 
uma farmácia pública com 
atendimento 24 horas. O ser-
viço será implantado em frente 
ao Hospital de Clínicas de São 
Sebastião, no Centro.

A proposta é receber pa-
cientes que forem atendidos 
pela UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) durante a ma-
drugada e aos fins de semana, 

Da Redação
São Sebastião

período de maior dificuldade 
em adquirir medicamentos em 
farmácias comuns.

Mediante prescrição médi-
ca, os pacientes poderão retirar 
os medicamentos de forma 
imediata e gratuita.

Segundo o secretário de 
Saúde, Reinaldo Moreia, futura-
mente o serviço será estendido 
ao Hospital de Clínicas de São 
Sebastião – Costa Sul, no bairro 
Boiçucanga. Além de facilitar o 
acesso a medicamentos, a ação 
prevê gerar mais empregos aos 
moradores da região.
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Pedágio da Via Dutra chega a R$ 15,70 em Moreira César
ANTT libera aumento, que entrou em vigor nesta sexta-feira; último reajuste foi anunciado em abril do ano passado

Os pedágios da rodovia 
Presidente Dutra ficaram mais 
caros a partir desta sexta-feira 
(15) para os motoristas que 
passarem pela RMVale (Re-
gião Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte). O au-
mento nas tarifas foi liberado 
pela ANTT (Agência Nacional 
de Transportes Terrestres) 
para todas as modalidades de 
veículos.

Os dois trechos de pedágio 
da Via Dutra na região já 
tiveram os novos valores reve-
lados. No distrito de Moreira 
César, em Pindamonhangaba, 
o preço passou de R$ 13 para 
R$ 15,70, e no pedágio de Ja-
careí, a tarifa saiu de R$ 6,20 
para R$ 7,60.

Da Redação
RMVale

Lorena prorroga prazo para adesão ao 
programa de anistia sobre juros e multas
Moradores têm até 29 de novembro para renegociarem dívidas; Prefeitura espera arrecadar até R$ 8 milhões

Os moradores de Lorena 
que possuem dívidas com 
impostos municipais rece-
beram uma boa notícia na 
manhã desta sexta-feira 
(15). A Prefeitura anunciou 
a prorrogação do prazo de 
adesão ao programa de con-
cessão de anistia sobre juros 
e multas de pendências.

Em nota divulgada em 
suas redes sociais, a admi-
nistração municipal infor-
mou que os contribuintes 
inadimplentes com tributos 

Lucas Oliveira 
Lorena

A Prefeitura de Lorena espera arrecadar R$ 8 milhões com isenção

Foto: Arquivo Atos

com o pagamento das par-
celas deste ano, as quatro 
seguintes opções: redução 
de 100% nas multas e juros 
para pagamento à vista; 
redução de 90% para paga-
mento parcelado em até 12 
vezes; redução de 80% para 
pagamento dividido em até 
24 vezes e redução de 70% 
para pagamento em até 36 
parcelas.

Os contribuintes inte-
ressados em aproveitarem 
a oportunidade de regula-
rização precisam compa-
recer na subsecretaria de 
Tributação, que funciona no 
Paço Municipal, localizado 

à avenida Capitão Messias 
Ribeiro, nº 625, no bairro 
Olaria. O atendimento aos 
contribuintes ocorre de 
segunda a sexta-feira, das 
9h às 16h30.

O prefeito de Lorena, 
Sylvio Ballerini (PSDB), 
destacou a importância do 
programa de concessão de 
anistia. “A proposta é dar 
uma oportunidade para que 
as pessoas regularizem suas 
dívidas. Por outro lado, a 
Prefeitura vai contar com 
mais recursos para investir 
em melhorias para toda 
a população em diversos 
setores”.

como o IPTU (Imposto Pre-
dial e Territorial Urbano) 
e o ISSQN (Imposto sobre 
Serviços de Qualquer Natu-
reza) poderão negociá-las e 
obterem descontos até 29 
de novembro. Lançado no 
fim do primeiro semestre 
deste ano, o programa de 
regularização inicialmente 
seria concluído em 29 de 
setembro.

Com a expectativa de 
arrecadar cerca de R$ 8 
milhões, a ação oferece aos 
moradores que não quita-
ram os encargos municipais 
até 31 de dezembro de 
2022, mas que estão em dia 

De acordo com informações 
da CCR RioSP, concessionária 
responsável pela gestão da 
rodovia, a praça de pedágio 
de Moreira César cobrava o 
mesmo valor para carros de 
passeio e veículos comerciais 
(R$ 13) nos dois sentidos da via.

A atualização, segundo a 
CCR, tem como foco contribuir 

para a manutenção e melhorias 
das condições da Via Dutra.

O último reajuste nos va-
lores foi em março de 2022, 
quando passou a valer o novo 
contrato de concessão, após 
leilão de operação vencido pelo 
grupo CCR, que segue com a 
gestão da rodovia por mais 
trinta anos.

Trecho da Via Dutra, durante bloqueio; valores de pedágios aumentam
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